



## Universidad de los Andes

Durante la tarde hemos estado monitoreando el incendio que se registra en San Carlos de Apoquindo en las cercanías del campus, y en particular de la clínica universitaria. En consideración a la naturaleza de la actividad clínica, desde el primer momento se está en coordinación directa con las autoridades—Seremi de Salud, Bomberos, Conaf, Carabineros y personal municipal— y se han activado los protocolos correspondientes para resguardar la seguridad de pacientes, familiares y trabajadores.

El Comité de Emergencia de la Clínica junto al encargado de la Seremi de Salud Región Metropolitana revisaron y validaron los cursos de acción ante distintos escenarios. Entre ellos, se definieron preventivamente los pasos a seguir en caso de una eventual evacuación de pacientes, aunque por ahora, esta opción se considera remota.

La evaluación permanente considera también la calidad del aire en la Universidad. Hasta el momento, estas condiciones no presentan inconvenientes.

Cualquier noticia relevante se comunicará oportunamente por este mismo medio.

Santiago, 29 de diciembre, 2025.

**>ir por más**

[Ingresá aquí](#) si no puedes ver este correo electrónico.

Si no deseas recibir más comunicaciones de UANDES [haz clic aquí](#).